

PRESSEMITTEILUNG 156

vom 17.05.2022

Bekämpfung des Eichenprozessionsspinners kurz vor dem Abschluss Am morgigen Mittwoch werden die Restbäume behandelt

Am heutigen Dienstag konnte die Bekämpfung des Eichenprozessionsspinners (EPS) im Landkreis Prignitz fortgesetzt werden. Die zwei Spezialtrupps kamen gut voran, das Wetter zeigte sich besser als gedacht. So konnte der eine Trupp die Behandlung der befallenen Bäume vor allem entlang der Kreisstraßen in der Gemeinde Groß Pankow vornehmen und der andere Trupp sich um die Bereiche um Putlitz, Perleberg und Karstädt kümmern.

Restflächen bleiben im Raum Groß Pankow sowie in der Stadt Pritzwalk. Diese sollen am morgigen Mittwoch behandelt werden, sofern das Wetter keinen Strich durch die Rechnung macht. Damit könnte die Bekämpfung des Eichenprozessionsspinners in dieser Woche im Landkreis Prignitz abgeschlossen werden. Etwa 9 000 Bäume waren veranschlagt und im Geoportal des Landkreises einsehbar.